

### ¿QUIÉN SOMOS?

La Asociación IntegrAcción es una entidad sin ánimo de lucro que nace a finales del 2013, cuyo objetivo fundamental radica en mejorar la realidad social y calidad de vida de los colectivos más vulnerables o en situación de riesgo o exclusión social.

Integración está constituido por un grupo de profesionales del campo de lo social, la educación y la salud con amplia experiencia en la educación y la integración social. Nuestros principios fundamentales son, entre otros, el compromiso y la calidad en nuestros servicios, basados en el valor fundamental de la Responsabilidad social.

### ¿A QUIEN NOS DIRIGIMOS?

Los esfuerzos de planificación y desarrollo de actividades, proyectos y programas de la entidad van encaminados a satisfacer las necesidades de todos los colectivos con los que vamos a intervenir.

La versatilidad y la multidisciplinariedad de los profesionales que integran la asociación, posibilitan la actuación en colectivos como infancia, jóvenes con necesidades de formación, voluntariado social, discapacidad, tercera edad, desempleados o mujeres.

1. Mujer
2. Juventud
3. Género
4. Adolescentes
5. Discapacitados
6. Enfermos mentales
7. Infancia
8. Desempleados
9. 3ª Edad

### ¿CÓMO LO HACEMOS?

La Asociación Integración tiene como finalidad aportar soluciones eficientes e innovadoras ofreciendo servicios y programas personalizados con el objetivo de facilitar a nuestros clientes y usuarios las herramientas y conocimientos que necesitan para realizar sus objetivos y desarrollo personal y social.

Nos dedicamos a realizar actividades de ocio y dinamización, a la educación no formal u especialmente a la intervención social de colectivos en situación de riesgo y/o exclusión social. A través de nuestras actividades y proyectos pretendemos optimizar el proceso socializador y educativo de niños, jóvenes y también adultos.

## ASOCIACION INTEGRACION ONIL

### NUESTRA FORMA DE TRABAJO

Nuestro trabajo lo hemos dividido en cuatro áreas generales, aunque en algunos momentos se trabaja en varias, siempre tienen unos objetivos específicos por tarea y actividad.

Ocio y tiempo libre	Intervención Educativa	Intervención social	Consultoría
-Ferias  -Animaciones en fiestas, día de...  -Talleres y actividades culturales.  -Programas de ocio alternativo.  -Ludotecas en interior y exterior.  -Oficinas de información juvenil.  -Dinamización centros juveniles.  -Programa de voluntarios.	-Actividades extraescolares.  -Apoyo escolar.  -Aprendizaje cooperativo.  -Coeducación e igualdad de género.  - Educación afectivo-sexual.  - Educación para la salud.  - Prevención de la violencia.  - Promoción de los derechos humanos.  - Resolución de conflictos.  -Nuevas tecnologías.	-Escuelas de verano.  -Escuela de padres.  -Respiros familiares.  -Empleo.  -Prevención y sensibilización.  -Programa de expulsados	-Orientación laboral y profesional.  Dudas de padres.  Técnicos informativos en diversas áreas:  - Juventud  - Violencia de género.  - Bulling.  - Desplazamientos al domicilio para intervención.

## ASOCIACION INTEGRACION ONIL

**Ocio y tiempo libre:** propone y gestiona proyectos dirigidos al desarrollo social y al desarrollo de espacios lúdicos. La creatividad y la innovación siempre están presentes y que se caracterizan por su trasfondo socializador y educativo, basado en valores propios de la convivencia como la participación, la igualdad, el respeto, la interculturalidad y la solidaridad, y sobre todo diseñados y protagonizados por cada una de las personas destinatarias de esos proyectos.

**Ámbito de intervención educativa:** Diseñamos, gestionamos y desarrollamos los planes locales de mejora y extensión de los servicios educativos en centros docentes en estrecha colaboración con los mismos y con las distintas organizaciones que integran la vida escolar, para así poder ajustar nuestros servicios a las necesidades socioeducativas de los alumnos y de cada centro.

Ofrecemos una programación equilibrada de oferta extracurricular y/o extraescolar que complementa el proceso socializador e integrador de los alumnos en la escuela y en la familia.

**Ámbito de intervención social:** actuaciones con menores y adolescentes para prevenir situaciones de riesgo social y para intervenir en aquellas poblaciones ya en conflicto y/o desventaja social como extranjeros e inmigrantes.

**Consultoría y Formación:** pretende desarrollar de una forma integral alternativas a las necesidades planteadas por nuestros clientes en el ámbito social y educativo. Partimos siempre del análisis de la realidad del contexto donde se desarrolla nuestro asesoramiento, creando e implementando las estrategias precisas para alcanzar aquellos objetivos que cubran las demandas planteadas. Entendemos los servicios de consultoría como un acompañamiento en todo el proceso de desarrollo de nuestros servicios.

### PROYECTOS PUESTOS EN MARCHA

Desde inicios del 2013, la Asociación está inscrita en la localidad de Ibi, se han desarrollado eventos en la vía pública, los cuales utilizamos para ejercer como educadores de calle y captar a jóvenes y familias con problemáticas.

Dicho jóvenes se desplazan al centro con el fin de tener una orientación formativa y aumentar su capacidad de afrontar problemas; por lo que destinamos una serie de talleres específicos como:

1. Taller de Lengua de Signos y expresión.
2. Curso de voluntariado.
3. Talleres de manualidades.
4. Formación académica no formal.

## ASOCIACION INTEGRACION ONIL

5. Educación canina.

6. Etc.

Tras haber conocido muchos casos, nos dimos cuenta que la mayor parte de las ocasiones están implicadas las familias en los problemas, por lo que ampliamos nuestros servicios con terapias individuales y a su vez familiares.

Una vez adaptados al grupo y con la autoestima y motivación más alta, se creyó imprescindible reforzar la conducta positiva mostrándola en el exterior, por lo que se organizaban eventos sociales generales como:

1. Día de Halloween.
2. Recogida de juguetes.
3. Fiestas patronales.
4. Sensibilización en la vía pública sobre las drogas y el sexo.
5. Guarderías móviles.

En todos esos eventos los jóvenes mostraban su capacidad de superación y actitud mediante un ocio alternativo, en el que se sentían partícipes y protagonistas, a su vez ven un camino educativo hacia su formación personal.